

IL Y A VINGT ANS

Il y a vingt ans, nous naissions
dans une famille où la passion
de faire des notes puis des sons
était plus forte que la raison.
Seule la nuit, dans la maison,
laissait le silence vaincre l'unisson
et dès que l'aube venait à pointer,
quelqu'un déjà pianotait.

Il y a vingt ans que nous chantons
les forêts, les fleuves, les mers et les horizons.
Et malgré le vent qui chasse les saisons,
il nous faut toujours assembler les sons.
Papa et sa flûte jouent les pinsons,
la guitare de Benoît sent l'érudition,
puis l'harmonie, sans un seul ami
commande nos voix et nous réunit.

Maman sans rien dire surveille la cuisson.
On aimerait bien que brûle le poisson
pour que demain naissent des dessins
et que vivent encore les valse de Chopin...
Il y a vingt ans que nous nous aimons,
les colères, les pleurs, les rires sont notre chanson.
Des ardents caractères naissent les moissons
et les grands ruisseaux que sont nos passions.

Papa et Maman, nous vous remercions
pour ce qui en ce jour est notre horizon.
Il existe des murs, des barrières et des monts
mais nous ne nous laisserons d'assembler nos sons.
Il existe des murs, des barrières et des monts,
nous ne nous laisserons d'assembler nos sons.

François SERVENIÈRE

(1987)

ISWC : T-003.428.107-6

Editions VJ 36